

令和2年3月24日

新入生・新入生保護者様

大阪市立墨江丘中学校
校長 林 憲治郎

春休み中の部活動の仮入部の中止について（お詫び）

陽春の候、皆さまにおかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申しあげます。

平素は、本校教育活動にご理解とご協力を賜りまして、誠にありがとうございます。

本校におきましては、大阪市教育委員会の指示のもと、生徒への新型コロナウィルスの感染拡大の防止に引き続き取り組んでいるところです。

また、連日の報道にもありますとおり、文部科学省等からの要請、大阪市教育委員会の指示で、臨時休業を継続して参りました。

一方、新入生の皆さんには、先日各小学校を卒業され、中学校での生活に思いを馳せていることと思います。本校としましては、春休み期間中、本校入学までの皆さんのが「居場所」として、「春休み中の部活動の仮入部期間」を設け、基礎学力テストの際、その実施の連絡をいたしました。

しかし、大阪市教育委員会から「部活動の再開」についてのガイドラインが示され、「顧問（部活動指導員）と生徒での校内活動に限る」との指示があり、実施予定でありました「春休み中の部活動の仮入部」をやむなく中止せざるをえなくなりました。

新入生の皆さんにおかれましては、大変楽しみにされていたこととは思いますが、4月3日（金）の入学式後、再度部活動の仮入部期間を設けますので、自分が3年間続けて活動できる部活動を探していただきますよう、お願い申しあげます。